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Kulturgegenstände im öffentlichen Raum beschriften 
 

 

Sehr geehrte Frau Meiers, 

 

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet um Aufnahme des folgenden 

Tagesordnungspunkts zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Sport, Freizeit, Kultur und 

Partnerschaften am 15.09.2021.  

 

Antrag auf Beschriftung von Kulturgegenstände im öffentlichen Raum  
 
Beschlussentwurf: 

Die Verwaltung wird beauftragt, die Kosten für eine (Neu)-Beschriftung aller Kunstgegenstände im 

öffentlichen Raum zu ermitteln und im nächsten Ausschuss rechtzeitig für die Haushaltsberatungen 

2022 zu benennen. Die Beschriftung der Kunstgegenstände soll zudem für das jeweilige Objekt ein 

QR Code erhalten, damit durch Scannen des Codes der Zugang zu zusätzlichen Informationen für 

die Bürgerinnen und Bürger ermöglicht wird. (Internetseite des Künstlers, Seite der Stadt Wesseling 

mit weiteren Erläuterungen etc.). Ziel ist die vollumfängliche Information zu Herkunft, 

Heimatgeschichte und weiteren relevanten Informationen. 

 

Begründung: 

Nicht alle Kunstgegenstände im öffentlichen Raum sind mit einer Informationstafel versehen. 

Gerade im Rheinpark beispielsweise stehen Skulpturen ohne jede Beschreibung. Weder die 

Künstler*innen werden benannt, noch der Titel des Werks. Erklärungen zur Frage, weshalb die 

Werke gerade dort aufgestellt worden sind, findet man ebenfalls vergeblich. Das QR Codes hier 

bislang nicht verwendet werden, ist zudem nicht mehr zeitgemäß. Insgesamt muss gesagt werden, 

dass ein Stück Heimatgeschichte nicht kommuniziert wird, das gilt es zu ändern. Weitere Gründe 

werden in der Sitzung vorgetragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Detlef Kornmüller 
Fraktionsvorsitzender 


